



Communiqué

Pour diffusion immédiate

La Fête nationale du Québec avec Les Sofilanthropes et Signal sur place La Salle!

Baie-Comeau, le 6 juin 2014 - L'équipe de l'Ouvre-Boîte culturel invite la population baie-comoise à venir fêter avec elle la **Fête nationale du Québec** sur place La Salle, le **lundi 23 juin dès 18 h 30**.



Le spectacle débutera sur la place de la Biosphère à 19 h 30. Au menu, en première partie, les Québécois et Québécoises auront la chance de voir et d'entendre le groupe local **Signal**. Composé de Nadya Chouinard à la voix, Jean-Louis Taliano à la guitare, Jacques Roy à la basse et Dany St-Gelais à la batterie, **Signal** promet de réchauffer la foule avec leurs reprises des succès musicaux francophones québécois.

La fête se poursuivra avec **Les Sofilanthropes** et leur musique francofestive-gipsy-éclectique. Originaire de Montréal, ce groupe de cinq musiciens a déjà trois albums à son actif. Rappelant le son de Polémil Bazar et des Ogres de Barback, leurs textes forts et leurs rythmes festifs feront certainement danser tous ceux qui seront de la fête. Un groupe à découvrir! (<http://lessofilanthropes.bandcamp.com/>).

Sur le site, hot-dogs et bières de la microbrasserie St-Panrace seront disponibles.

Venez célébrer votre fierté québécoise avec l'Ouvre-Boîte culturel!